

## Kurvenschneidender P K W verursacht Unfall eines Feuerwehrautos

Donnerstag nachmittags hatte die Stadtfeuerwehr Voitsberg Probealarm. Brandannahme: das Erholungsheim der Stadtgemeinde auf der Pöck. Mit mehreren Löschzügen eilte die Wehr zum angenommenen Brandobjekt. In der Nähe des Stiegenwirtes kam dem Jeep-Löschzug mit Anhänger ein amerikanischer Personenkraftwagen entgegen, der die Kurve geschnitten hatte und sich fast auf der linken Fahrbahn befand. Geistesgegenwärtig riß der Lenker des Jeep, Feuerwehrmann Cerny, sein Fahrzeug auf die äußerste rechte Straßenseite; dadurch geriet der Aggregat-Anhänger ins Schleudern und streifte den entgegenkommenden PKW. Der Feuerwehrlöschzug kam noch mehr ins Schleudern; der Anhänger riß sich los und überschlug sich. — Der Jeep wurde nach rechts geschleudert und stürzte seitlich um. Bei diesem Unfall erlitt der Feuerwehrmann Franz Krainer, Bäckergehilfe bei Hans Kaspar, eine Verletzung des linken Beines. Der Verunglückte wurde in das Voitsberger Krankenhaus gebracht. Feuerwehrmann Sepp Gaspar kam mit leichten Verletzungen davon. Dieser Vorfall zeigt wieder, welche gefährlichen Folgen das Kurvenschneiden haben kann. Den beiden Feuerwehrmännern wünschen wir recht baldige Genesung.